
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和４年度 第９回学校運営協議会会議録 

日 時 令和４年１２月２日（金） １６時３０分 ～ １７時３０分 

場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 
神田基史  鮫島明良  梅村 坦  根尾英子  藤田紅美 

宍戸敏和  吉川裕一 

司 会 神田基史 書 記 中村多希子 

議題 

１ 展覧会鑑賞 

２ 学校運営状況の報告について 

３ 令和５年度の教育活動について 

４ 令和４年度３学期の学校運営協議会開催日について 

５ その他 

１ 展覧会鑑賞 

 ・素敵でした。（神田委員） 

 ・先生方の裏方としての仕事が大変だと、想像できました。（鮫島委員） 

 ・児童全員分の作品保管が大きな課題でした。廊下、階段下などを使用するにも、工

夫が必要でした。 

 ・図工の時間は週に２時間。専科の時間が祝日などでつぶれた場合、時間割を組み直

すことが大変難しい状況でした。（学級数が多いため。） 

２ 学校運営状況の報告について 

 ・コロナが続いています。週明けの罹患連絡が多いです。 

 ・給食中の会話について報道もありますが、本校は引き続き黙食にし、感染拡大防止

に努めていきます。黙食しながらも楽しめるよう、放送委員によるお昼の放送を充

実させていきます。 

 ・校外学習は実施できています。２年生まちたんけん、３年生湯島神社、４年生スカ

イツリーと浅草、６年生ＴＧＧ。１２月には５年生が社会科見学で鎌倉にいきます。 

３ 令和５年度の教育活動について 

 ・来年度に向け、学校評価に取り組んでいるところです。保護者アンケート、児童ア

ンケート、教員アンケートをとっています。 

 ・来年度の１年生は、就学時健康診断の人数で判断すると、５学級になります。 

 ・太陽広場にプレハブが建ち、２教室が作られます。また、特別支援教室と教育相談

室の壁を取り払い、普通教室にし、来年度の学級数増加に備えます。 

４ 令和４年度３学期の学校運営協議会開催日について 

 ・第１０回…１月２６日（木）１６時３０分から 

 ・第１１回…２月１３日（月）１６時３０分から 学校関係者評価委員会も開催 

 ・第１２回…３月１３日（月）１６時３０分から 

５ その他 

 ・本校に勤務している主事さんの一人が入院しております。復帰の目途が立っていな

い状況です。 

・他の主事さん方に仕事のしわ寄せが行きます。学校運営協議会として、主事さんを

一人補充してほしい旨、意見書として提出します。（神田委員） 

 


